Hafenkonzert

Schweizertag mit Walter Rundel und Leonard

Beim gestrigen Hafenkonzert im Graf-Zeppelin-Haus Friedrichshafen war "Schweizertag": Von Walter Rundel und Co-Moderator Leonard aus der Schweiz charmant moderiert gab es schwungvolle musikalische Grüße aus der Schweiz, überbracht von der Ländlerkapelle Jost Ribary. Dazu kamen René Wicky aus Zug, die Schlossberg-Musikanten aus Uster und, von Leonard freudig vorgestellt, die Sängerin Maja Brunner, die gern die Facetten ihres Repertoires vorstellte. Aus Vorarlberg grüßten die "Innwälder" aus Dornbirn, die vor zwei Jahren zusammenfanden, um Inntaler und Bregenzerwälder Musik zu machen. Nachdem Stadtführerin Katalin Schwanninger aus St. Gallen Lust auf einen Besuch in ihrer Stadt gemacht hatte, erinnerten sich die "Schweizer Kinder" Siegfried Rehm und Heinz Hilbert an die herzliche Aufnahme, die sie 1947 in Schweizer Familien gefunden hatten. Familie Bommeli, Heinz Hilberts "Schweizer Eltern", begleiteten ihr "Büeble", mit dem sie heute noch eine herzliche Freundschaft verbindet.